
Anfrage des Einzelvertreters der FDP: 
 
Was ist der aktuelle Stand zum Thema Ein-/Ausfahrt “An der Brücke“ / Berliner Straße? 
 
Anmerkung der Schriftführerin: 
Die Stellungnahme des Amtes für Verkehr wird in der Sitzung der Bezirksvertretung 
Brackwede am 05.05.2022 verlesen. 
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